

Zeitloser Klassiker
Timeless classic



RH-301



Bereits 1954 entwarf Robert Haussmann aus verchromtem Flachstahl seinen berühmten Metallsessel RH-301 als Hommage an Mies van der Rohe – seit 1999 hat der RH-301 sein zu Hause bei de Sede. Mit diesem Sessel griff Haussmann auf die Bauhausmaxime zurück, wonach die Formgebung und das eingesetzte Material dem Verwendungszweck entsprechen müssen und verneigte sich mit seiner Interpretations zugleich vor dem grossen Mies van der Rohe. In genialer Weise wusste Haussmann, seine Umsetzung zu gestalten, welche mit einer Auszeichnung des „compaso d'oro“ die entsprechende Anerkennung fand. Der RH-301 war zudem der Auftakt zur Kooperation und Gründung einer Schweizer Designervereinigung, die später Weltgeschichte schreiben sollte – 1958 entstand aus der Zusammenarbeit mit Hans Eichenberger, Robert und Peter Haussmann, Theo Jakob und Kurt Thut die Designvereinigung Swiss Design.

Das sichtbar verchromte Flachstahlgestell verleiht dem RH-301 Sessel eine zeitlos schöne Optik. Der Bezug aus hochwertigem Leder wirkt ästhetisch und elegant. Ein Hocker kann optional als Ergänzung zu den RH-301 ausgewählt werden.

As early as 1954 Robert Haussmann designed his famous metal armchair RH-301 in chrome-plated flat steel as a tribute to Mies van der Rohe – since 1999 the RH-301 has been at home with de Sede. With this armchair, Haussmann fell back on the Bauhaus maxim that the design and the material used must correspond to the intended purpose, while at the same time bowing before the great Mies van der Rohe with his interpretation. In an ingenious manner, Haussmann knew how to design his implementation, which was recognized by an award from the “compaso d'oro”. The RH-301 was also the prelude to cooperation and the founding of a Swiss designer association that would later write world history. In 1958, the design association Swiss Design was formed from the collaboration with Hans Eichenberger, Robert and Peter Haussmann, Theo Jakob and Kurt Thut.

The visible chrome-plated flat steel frame gives the RH-301 armchair a timelessly beautiful appearance. The upholstery made of high-quality leather looks aesthetic and elegant. A stool can be optionally selected to complement the RH-301.



design
Robert
Haussmann



since
1954/1999

RH-301Masse / Measurements

de Sede AG
info@desede.ch
desede.ch

